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Begehren 

Wie heute aus den Medien zu erfahren war, konnte nach langer Suche ein Standort für ein 

Ausbildungszentrum für Lernende gefunden werden. Dies ist sehr zu begrüssen, zumal die 

Evaluation und Projektierung viel Zeit in Anspruch genommen hat. 

Da der zukünftige Standort nicht wirklich «zentral» gelegen ist, ist es mir ein Anliegen, 

sicherzustellen, dass Lernende aus allen Bezirken, mit Sicht auf die zurückzulegende Distanz, vor 

allem aber die Bezirke Sense und See, die bestmögliche Verkehrsanbindung erhalten. 

Aus umwelttechnischer Sicht soll ebenfalls die Integration der Elektromobilität, welche in naher 

Zukunft eine zentrale Rolle spielen wird, in die Realisierung miteinbezogen werden. Somit muss 

auch sichergestellt werden, dass Parkplätze und Ladestationen in genügender Zahl vorhanden sind. 

Diese Umstände werfen namentlich folgende Fragen auf: 

1. Wurde bei der Evaluation die Anreisezeit aus den weiter entfernten Bezirken berücksichtigt? 

2. Wie wird sichergestellt, dass die ÖV-Anbindungen für die Lernenden aus allen Bezirken gut 

ausgebaut sind und moderate Anreisezeiten sowie kleinstmögliche Wartezeiten generieren? 

3. Wird dem stark wachsenden Anteil an E-Mobilität in Form der Bereitstellung von genügend 

Ladeinfrastruktur vor Ort sowie geeigneten Abstellplätzen Rechnung getragen? 

4. Besteht in dieser Hinsicht ein Projekt zur Gewinnung von Solarstrom, um die Ladeinfrastruktur 

mit CO2-neutraler Energie zu unterstützen/versorgen? 

5. Wird der «dezentralen» Lage Rechnung getragen und ein Parkplatzsystem mit genügender 

Kapazität zur Verfügung gestellt? 
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